

POLITIQUE

SÉNAT : LA MAJORITÉ DERRIÈRE LE GOUVERNEMENT

Comme il l'avait fait le 10 mai avec ceux de l'Assemblée nationale, le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale a exposé hier, devant les groupes parlementaires de la majorité au Sénat, les grands axes de son action, obtenant leur soutien dans la mise en œuvre des réformes multisectorielles.

Page 3

ECONOMIE

LE TÉLÉPHONE VA PASSER À 9 CHIFFRES

Selon les termes d'un récent communiqué émanant de l'Arcep, la numérotation téléphonique comportera désormais, et ce à compter du 12 juillet à 0 heure, neuf chiffres. Exemple, pour un poste fixe, au lieu du 01 habituel, il faudra composer le 011, suivi du numéro du correspondant.

Page 4

FAIT DIVERS

MATON VIOLEUR ET TUEUR ?



Soupçonné de viol en série – selon le même mode opératoire – mais aussi de meurtre, un stagiaire de la sécurité pénitentiaire appartenant à la promotion 2016, Paul Idriss Armel Ndongo, vient d'être arrêté

par la Police judiciaire (PJ). Des faits qu'il aurait finalement reconnus et sur lesquels la justice va se pencher.

Page 10

JUSTICE

PROCÈS NDAGUI : RENVOYÉ AU 6 JUIN !



En raison de "missions non accomplies", le procès en appel opposant Marie-Claudette Ndagui au Ministère public et Olivier N'Zahou a dû être ajourné hier au 6 juin. La présidente de l'ONG Agos avait été condamnée en première instance à 12 mois de prison dont 4 avec sursis et 10 millions de francs de dommages et intérêts.

Page 9

SPORTS

PANTHÈRES : C'EST BIEN NEVEU !



Il tenait la corde et sa désignation était même tenue pour acquise. Le Français Patrice Neveu vient d'être nommé officiellement sélectionneur des Panthères du Gabon pour deux ans (et deux renouvelables). Âgé de 65 ans, ce technicien connaît bien l'Afrique dont il a dirigé trois sélections et six clubs.

Page 12

POLITIQUE

Sénat : projet d'emprunt à la BIRD adopté

Page 3

PORT-GENTIL

Hôpital de Ntchengue, Samu social : la reprise

Page 22

SPORTS

CMS : première balle de titre manquée

Page 10

n° 13027 - Vendredi 24 Mai 2019

43e année - 32 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Conseil des ministres hier

L'EAU POUR TOUS EN 2025



Outre l'adoption d'une dizaine de projets de textes, le Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a été marqué par la volonté affichée par l'exécutif de financer le programme volet Eau potable du premier Programme intégré pour l'alimentation en eau potable et l'assainissement de Libreville (PIAEPAL). Il s'agit d'une initiative visant "à garantir, à l'horizon 2025, un accès universel durable à l'eau potable". A noter, par ailleurs, l'adoption des nouvelles conditions d'attribution, de suspension et de suppression des bourses d'études des filières techniques et professionnelles.

Pages 13 à 20

Pour moi quoi...

Quand les Gabonais comprendront-ils qu'être nommé à une haute responsabilité n'est pas délivrance d'un bail à vie ?

Moi Makaya, je ne comprends pas, alors-là pas du tout, la violente colère que laissent éclater certains hauts responsables de nos institutions quand ils sont écartés. À peine débarqués, ils ruent dans les brancards, tels des tirailleurs canardent à l'aveuglette sur des «renégats» cause de leur ruine. Et quand ça tombe de haut, le baudet sur qui on crie haro est tout trouvé: c'est l'entourage immédiat du Présida. Ah Nyambi! Dibale, es-tu réellement irréprochable ? Regarde tes mains, sont-elles aussi propres que tu le penses ?

En tout cas, ce comportement ne surprend personne. L'enfer, c'est toujours les autres. Et puis, quand on perd tous ses avantages et privilèges liés

aux fonctions, on comprend ce sentiment de perdant. C'est dur de chuter sur l'arrière-train, mais, il faut aussi chercher pourquoi toi pas l'autre ? Je dis chaque fois que le Gabon n'est pas un pays grand comme la RDC ou le Nigeria avec des mille millions d'habitants. On est tout petit. Tout le monde connaît tout le monde. Et puis, certains se leurrent quand ils pensent qu'on ne les suit pas à la trace. Tate, on fréquente les mêmes lieux. Le secret, c'est celui qu'on garde dans son cœur. Se confier à sa propre femme, son frère ou un fidèle parmi les fidèles, le secret n'est plus un secret. Alors, assumons nos actes au lieu de faire des amalgames et chercher des boucs émissaires à nos infortunes chaque fois que nous avons fauté. C'est ça être dibale quoi...

...Makaya